



丸子中央小だより 夢は羽ばたく

令和7年度 第11号
令和8年1月30日
上田市立丸子中央小学校

新児童会発足に向けて(3~6年生学級への訪問活動)



6年生から5年生へ児童会がバトンタッチされる時が近づいてきました。先週から今週にかけて、5年生各クラスの立候補者と推薦責任者が3~6年生の各教室を訪問し、候補者からは「を目指す児童会像」「具体的な活動」を、推薦責任者からは「立候補者のアピールポイント」を説明しました。訴える側はもちろん、聴く側の真剣さも印象に残った学級訪問でした。

29日（木）に予定していた立会演説会・投票を、2月2日（月）に延期をしました。どんな演説会になるか、今から楽しみです。

早川潔(はやかわ きよし)先生による金管楽器の体験(3年)

23日（金）、早川潔先生に来校していただき、3年生が金管楽器を体験しました。早川先生は、金管楽器なら何でも演奏されるマルチな音楽家でいらっしゃり、丸子中央小学校金管バンドも指導をしてくださっています。金管楽器の音の出る仕組みや、そのための唇の使い方を教えていただきました。初めて楽器を手にした3年生も、楽しみながら音を出せた嬉しさを味わったり、早川先生との即興演奏を楽しんだりすることができました。



ボーカルアンサンブルフェスティバル(合唱クラブ)

24日（土）、上田市中央公民館で開催された『ボーカルアンサンブルフェスティバル』に合唱クラブが参加しました。体調不良で参加できなかったメンバーの分も、一生懸命に歌っている姿に感動しました。ある保護者の方も「人数が少なかったけれど、頑張っていましたね。うれしかったです。」と言ってくださいました。このステージを最後に6年生は引退です。おつかれさまでした！合唱クラブのみなさん、保護者の皆様、ありがとうございました。良い演奏をありがとうございました！！！

- ・『中央小スターワールド』 演奏曲「星の世界」
- ・『中央小ファースト』 演奏曲「一番はじめは」
- ・『合唱クラブ』 演奏曲「トリケラトプスの背中に乗って」



合唱クラブ『トリケラトプスの背中に乗って』

《2月の主な行事》登校日数18日

- 2日（月） 立会演説会・投票
- 3日（火） 5年参観日・学級懇談会
- 5日（木） 「キャンディぽけっと」読み聞かせ
- 7日（土） アンサンブル交歓演奏会
(金管バンドクラブ)
- 10日（火） 児童総会
- 12日（木） 1, 2年参観日・学級懇談会
- 16日（月） スクールカウンセラー来校日（午後）
- 20日（金） 3, 4年参観日・学級懇談会
- 24日（火） ひまわり参観日
- 25日（水） 新児童会発足
- 27日（金） 6年参観日・学級懇談会
PTA専門部引き継ぎ会



《昨年度2月の児童総会の様子》



先週、「最長寒波」が日本列島に襲来し、『大寒』の名の通り、とても寒い一週間でした。23日（金）の朝、学校近くの温度計は7時30分頃、マイナス11℃を表示していました。校内でインフルエンザが流行しています。中学校では、3年生が入試に向けて緊張する時期となります。中学3年生に兄姉がいらっしゃるご家庭もあります。感染拡大防止（手洗い・うがい・マスク着用等）にご協力をお願いします。ハンカチも忘れずに持たせてください。